

# *Le Venezuela remercie Cuba de son soutien au Programme de Santé Barrio Adentro*

---



La Havane, 10 avril (RHC)- Le vice-président exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza a remercié Cuba et son peuple du soutien donné au Programme de Santé Barrio Adentro (A l'intérieur du quartier), créé en 2003 par les leaders cubain et vénézuélien, Fidel Castro et Hugo Chávez.

Jorge Arreaza a indiqué que la Révolution Cubaine leur a appris la possibilité d'exercer le pouvoir d'un peuple et d'un gouvernement pour aider, donner de la vie et de la santé dans le but de vaincre les blocus du capitalisme pour continuer d'aller de l'avant.

Plus d'un million 700 mille vies ont été sauvées et 671 millions de consultations médicales ont été données dans le cadre de cette mission.

L'Ambassadeur de Cuba à Caracas, Rogelio Polanco a relevé la fraternité entre nos deux peuples comme un exemple d'unité latino-américaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/20023-le-venezuela-remercie-cuba-de-son-soutien-au-programme-de-sante-barrio-adentro>



**Radio Habana Cuba**